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Губернатор вручил благодарственное письмо за волонтерскую 
деятельность предпринимателю из Верхней Пышмы Петру Еркулеву

ДОБРЫЕ ДЕЛА ПО ЗОВУ СЕРДЦА

Евгений Куйвашев открыл слет 
волонтеров Свердловской 
области
Более 500 волонтеров из всех уголков Среднего Урала собрались 
14 июня на региональном слете, чтобы обменяться опытом 
по решению сложных задач при чрезвычайных ситуациях и найти 
общие подходы. Участников поприветствовал губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ. Глава региона вручил отличившимся добровольцам 
почетные грамоты и благодарственные письма.

– В Свердловской области насчитывается свыше трех тысяч 
волонтерских организаций. Добровольческой деятельностью уже 
объединены почти 290 тысяч человек. В вашей жизни всегда есть место 
подвигу. По зову совести, по велению души и сердца вы идете туда, где нужна 
ваша помощь. Идете просто потому, что не можете поступить иначе, пройти 
мимо чужой беды, остаться в стороне, – отметил Евгений Куйвашев.

Губернатор подчеркнул, что практически все крупные социально 
значимые мероприятия на Среднем Урале проходят при активном участии 
волонтеров. К таким мероприятиям относятся Международная промышленная 
выставка «ИННОПРОМ», форум-выставка социальных технологий «СОЦИО», 
состоявшийся в 2023 году Международный фестиваль университетского 
спорта, голосование за проекты благоустройства. Также Евгений Куйвашев 
отметил вклад добровольцев в обеспечение безопасности свердловчан на 
территории региона в чрезвычайных ситуациях. В частности, поддержка 
волонтеров была особенно ощутима во время борьбы с природными 
пожарами в прошлом году. Уральские добровольцы собирали гуманитарную 
помощь, помогали погорельцам наладить быт. Кроме того, глава региона  
поблагодарил волонтеров за участие в недавней спасательной операции 
по поиску потерявшихся в лесу детей.

Почетные грамоты от губернатора получили активисты и волонтеры 
из Екатеринбурга, Ревды, Верхней Пышмы, Новой Ляли, Лесного и других 
муниципалитетов.

– Я занимаюсь волонтерской деятельностью с периода пандемии 
коронавируса. Оказывала помощь тем, кто находился на самоизоляции. 
В прошлом году принимала участие в тушении пожаров под Ревдой, занималась 
координацией волонтеров. Психологически это, конечно, сложно, потому что 
пропускаешь все через себя. Очень приятно было получить награду, даже 
немного неожиданно. Очень рада, что наш труд так ценится, – поделилась 
с «Областной газетой» заместитель начальника управления культуры 
и молодежной политики администрации ГО Ревда Юлия Лежнева.

На слете была организована работа четырех секций по направлениям: 
оказание помощи нуждающимся, опыт участия в гуманитарных 
миссиях, организация работы волонтеров, обучение и работа 
по командообразованию, корпоративное добровольчество. 

На секции, в которой принял участие корреспондент «ОГ», обсуждалось, 
как вовлекать молодежь в волонтерскую деятельность и какие возможности 
она открывает для юных свердловчан.

– Добровольчество для меня – это смысл жизни. Я работаю 
преподавателем в Свердловском областном медицинском колледже и на 
собственном опыте показываю студентам, что добровольчество – это 
действительно важно. Вы как руководители организаций активистов в своих 
муниципалитетах являетесь таким же примером для своих молодых ребят, – 
рассказала участникам секции доброволец Всероссийского студенческого 
корпуса спасателей Евгения Миронович.

Куратор педагогических студенческих отрядов Свердловской области 
Данил Шабанов рассказал о специфике организации волонтерской 
деятельности школьников и студентов. Каждый год его подопечные 
реализуют проект «Снежный десант»: после снегопадов они выезжают 
в муниципалитеты и помогают расчищать социальные объекты, дворы 
домов и памятники от снега. В этом году они боролись с последствиями 
метели в Белоярском городском округе. Данил Шабанов отметил, что 
часто молодежь приходит в студенческие отряды за летней подработкой, 
но остается из-за сплоченного коллектива и желания помогать людям.

Максим НАЧИНОВ
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Губернатор в ходе рабочей поездки в Краснотурьинск оценил ход 

реализации крупных проектов 

Андрей МЕШАВКИН

Промышленность, спорт 
и образование: повестка 
рабочего визита губернатора 
Евгения КУЙВАШЕВА 
в Краснотурьинск была 
насыщенной. В среду 
глава региона принял 
участие в запуске второй 
очереди обогатительной 
фабрики «Краснотурьинск-
Полиметалл», побывал 
на стройплощадках новых 
спортивных объектов 
и школы. Журналисты «ОГ», 
сопровождавшие губернатора 
в поездке, также попытались 
оценить социальный эффект, 
который в результате усилий 
власти и бизнеса получат 
жители города. 

На этот раз Евгений Куйва-
шев увез из Краснотурьинска 
не  совсем обычный сувенир: 
колбу, в которой находится об-
разец породы с концентратом 
из руды. Подарок губернатору 
вручили на церемонии откры-
тия второй очереди обогати-
тельной фабрики «Краснотурь-
инск-Полиметалл». Этот объ-
ект позволил увеличить коли-
чество рабочих мест с 350 до 530. 

Подробнее о запущенном 
в Краснотурьинске проекте ком-
пании читайте на странице VIII 
этого номера «ОГ». 

Следующий объект, кото-
рый осматривает губернатор,   – 
Центр единоборств, который 
осенью 2023 года начала возво-
дить компания РУСАЛ. Сейчас 
он готов на 60%. В двухэтажном 
здании разместятся трениро-
вочные залы для борьбы и еди-
ноборств, раздевалки, медка-
бинет, тренерские, комната от-
дыха персонала. Пока контуры 

этих помещений угадываются 
не   очень отчетливо, однако ди-
ректор Богословского алюмини-
евого завода Владислав Казач-
ков обещает Евгению Куйваше-
ву: центр планируют открыть 
уже 1 сентября. 

Стоимость проекта состав-
ляет более 120 млн рублей, из 
них 105 млн – средства  РУСАЛа, 
рассказал «ОГ» министр физи-
ческой культуры и спорта реги-
она Леонид Рапопорт. Компа-
ния возводит подобные цент-
ры в территориях своего при-
сутствия. 

– Уверен, что здесь мы уви-
дим славное продолжение спор-
тивных традиций и появление 
новой звезды на небосклоне 
Свердловской области, – отме-
тил министр. 

Неподалеку от Центра еди-
ноборств строится еще один 
спортивный комплекс – Центр 
бокса, который также будет 
сдан в текущем году. Первый ка-
мень в фундамент этого здания 
в июле 2022 года заложил губер-
натор. В администрации горо-
да отмечали, что уже на тот мо-
мент около 100 ребят хотели бы 
заниматься в секции бокса, но 
не имели такой возможности 
из-за нехватки тренировочных 
мест. С открытием центра по-
явится возможность привлечь 
к  занятиям спортом большее 
количество детей и подростков. 
По словам Леонида Рапопорта, 
проект реализуется в рамках со-
глашения, заключенного ранее 
Евгением Куйвашевым и Ума-
ром Кремлевым – ныне прези-
дентом Международной ассо-
циации бокса, а до этого – гене-
ральным секретарем Федера-
ции бокса России. Объект пред-
ставляет из себя боксерский зал 
с рингом, зрительскими трибу-

нами на 176 человек, есть трени-
ровочный и тренажерный залы.

– Краснотурьинск – в боксер-
ском плане спортивный город, 
только в 2022 году здесь подго-
товили одного мастера спорта, 
в 2023 – трех мастеров. Это очень 
хороший показатель. Уверен, 
мы увидим новую точку роста, – 
отметил министр. 

В июле 2022 года в Красно-
турьинске по поручению губер-
натора был начат и другой мас-
штабный проект – возведение но-
вого здания школы №2. В 2018 го-
ду учебное заведение переехало 
из аварийного здания 1944 года 
постройки в другую школу. Ста-
рое помещение совершенно не 
соответствовало требованиям 
к  образовательным организаци-
ям: маленькая площадь учебных 
кабинетов, отсутствие столовой, 
крохотный спортзал, отсутствие 
перехода между двумя учебными 
зданиями. Строительная готов-
ность четырехэтажного здания 
на улице Металлургов, как и Цен-
тра единоборств, оценивается в 
60%, после ввода в эксплуатацию 
здесь смогут учиться 500 детей. 
Евгений Куйвашев осмотрел ко-
ридоры и будущие кабинеты об-
разовательного учреждения.

По словам главы Краснотурь-
инска Александра Устинова, до-
полнительное финансирова-
ние крупными предприятиями 
строительства социальных объ-
ектов позволяет приобретать 
для них более современное обо-
рудование, использовать новей-
шие технологии. 

– На сегодняшний момент 
потребности жителей становят-
ся новыми, современными, и мы 
должны им соответствовать, – 
отметил Александр Устинов. 

Строительная готовность четырехэтажного здания школы №2 сейчас оценивается в 60 процентов
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ГУБЕРНАТОР


